
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

皆さん、今日は 

 本日は、午前 11 時 30 分から事務局におきまして理事会を開催いた

しました。 

理事会では、二つの議案が承認されましたので報告します。 

一つ目は、5 月度の予算実行状況を会計「菅さん」より説明があり

承認されました。 

二つ目は、６月３０日例会が６月２７日に変更となったことが承認されました。 

以上 2 点が承認されております。 

さて、本日のプログラムは、クラブ協議会です。 

今日のクラブ協議会では、2013-2014-年度の各部門又は委員会ごとに集合していただき今年

度の取り組み状況について総括をしていただきたいと思います。なお、具体的な集合場所などに

つきましては、後ほど幹事の今川さんから説明していただきます。 

又、各委員長さんにあっては、昨年の 7 月に委員会活動計画を提出していただいております、

その内容は、活動計画書に掲載しておりますので委員会活動計画に基づいてそれぞれ話し合って

いただきたいと思います。今年度のクラブ奉仕は、各部門の中に各委員会があり委員長を中心に

活動していただいております。例年と少し変更した委員会構成となっておりますのでその点も合

わせて意見交換してほしいと思います。 

又、例会の曜日変更も火曜日例会から月曜日例会へと、ほぼ全員の賛成のもとに実施しており

ますが、これらも合わせて検討していただけたらと思います。 

後ほど、各委員長さんにその内容を発表していただきます。その内容を踏まえて 6 月 16 日の

例会プログラムでは、「今年度を振り返って」ということで私が発表させていただきます。 

どうかよろしくお願いします。今日は、以上で会長の時間を終わります。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山北 RC 6 月 13 日（金）→ 同日 19：00～ アルセ 親睦夫人同伴夜間例会 

  福山南 RC  6 月 26 日（木）→ 同日 18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 最終家族夜間例会 

  福山東 RC 6 月 18 日（水）→ 14 日（土）18：30～ 恋しき  最終家族夜間例会 

        6 月 25 日（水） 定款による休会 

  松永 RC  6 月 23 日（月）→ 同日 18：30～ 大吉 最終夜間例会 

        6 月 30 日（月） 定款による休会 
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出席報告  ○会員数 45 名  ○出席率 71.43％ 

             欠席者   9 名   桑田さん 梅西さん 吉元さん 吉池さん 平井さん 

                  橋本(大)さん 馬場さん 石井さん 東森さん 眞田(惣)さん 

                  橋本(慎)さん 杉原さん 

       ○前々回 5 月 19 日補正出席率      76.19％ 

        メークアップ   佐藤(和)さん  

 

◆義務スマイル  

会員誕生記念祝   

 武郷義昭さん            20 年 6 月 18 日 

 村井祐介さん            49 年 6 月 13 日 

 橋本慎吾さん            37 年 6 月 5 日 

会員奥様誕生記念祝 

 神原文子                 6 月 9 日 

 西川さとみ                6 月 29 日 

 

◆申告スマイル 

 谷口宏樹副会長……本日のプログラムはクラブ協議会で本年度の反省と次年度への引き継ぎです。皆さん活

発な意見をよろしくお願いいたします。 

 今川忠男幹事……本日のプログラム、各委員長、この一年反省する点多々あると思いますが寛容の心と未来

志向でよろしくお願いします。 

 石田幹雄さん……6 月末で今年度の活動は終了、会員の皆様には米山奨学会への寄付、ご協力ありがとうご

ざいました。 

 武田正敏さん……クラブ協議会、本年度を振り返って本日の報告、杉原 R 財団委員長所用で欠席のため、

代理で報告させていただきます。 

 麦谷恒雄さん……国際奉仕委員会をさせていただきましたが、あまりお役に立出ず申し訳ありませんでした。 

 西 浩二さん……本年度あと 1 ヶ月となりあっという間の 1 年でした。本日のクラブ協議会よろしくお願

いします。 

 畑 弓子さん……本年度を振り返りの発表をさせていただきます。反省を込めてスマイルさせていただきま

す。 

 田中ひとみさん……今月で、広報・会報・雑誌委員会の委員長を新しい方とバトンタッチです。1 年間つた

ない「ロータリーの友」の紹介を聞いてくださりありがとうございました。 

 岡田直也さん……今年 1 年社会奉仕委員会の委員長を務めさせていただきました。いたらない点が多々あっ

たと思いますが皆様に支えていただき務めることができました。ありがとうございました。 

 山本秀樹さん……本年度、SAA として、皆様には準備等のご協力及び申告スマイルのご協力誠にありがと

うございました。 

 眞田奈津基副幹事……所用により退席しますのでスマイルします。 

森原久美子さん……所用のため、途中退席します大変申し訳ございません。 

 武郷義昭さん……所用により退席します。 
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◆プログラム：クラブ協議会：今年度委員会 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次会例会  6 月 23 日（月） クラブ協議会 次年度に向けて：谷口宏樹会長エレクト 


